





Konsep diri yang diterapkan oleh Pekerja Seks dapat berbeda tergantung dari situasi dan kondisi dimana mereka berada. Misalnya ketika mereka berada di lingkungan masyarakat mereka menempatkan diri sebagai obyek dengan mengikuti aturan yang ada didalam masyarakat, meskipun pada dasarnya norma tersebut tidak sesuai dengan kebiasaannya. Misalnya masyarakat mengharuskan atau memiliki pandangan setiap orang yang ada dilingkungannya harus berpakaian yang sopan, berbicara, bersikap sesuai dengan apa yang diinginkan masyarakat atau yang sudah menjadi kebiasaan dalam masyarakat tersebut. Hal ini berbeda ketika mereka berada di lingkungan kerjanya, dia harus mengikuti apa yang diinginkan oleh pelanggannya. Setiap pelanggan yang berkunjung dilokalisasi pasti memiliki pikiran-pikiran bahwa Pekerja Seks yang ada dilokalisasi berpakaian seksi, cara bicara yang genit, tidak malu untuk merayu pelanggan.

Cara berpakaian para Pekerja Seks ketika berada di lingkungan masyarakat sekitar, sebagai bentuk penyelesaian masalah agar masyarakat sekitar dapat menerima mereka, para Pekerja Seks tersebut turut serta menyesuaikan dengan situasi dan kondisi dimana mereka berada, ketika mereka berada di lingkungan masyarakat sekitar mereka berpakaian yang sopan, namun ketika mereka kembali menjalankan pekerjaannya mereka berpakaian yang diharapkan oleh tamunya agar bisa menarik tamu dari penampilan mereka.

## B. Saran

Keberadaan kompleks lokalisasi Cangkring merupakan salah satu tantangan yang harus diselesaikan. Dari sini bisa dimulai dengan membangun kesadaran masyarakat bahwa apapun nilai orang tentang PSK, mereka tetaplah seorang manusia yang mempunyai kecenderungan berbuat baik dan buruk, mereka juga adalah hamba Allah seperti kita yang merindukan kasih sayang sesama, mereka punya cinta yang akan tersenyum bila kita memberikan sedikit tawa, mereka juga butuh daya untuk membangkitkan harapan hidupnya. Dan sebaliknya mereka akan merasa kecewa bila kita menjauhinya, mereka akan merasa tak berharga jika kita tak menghiraukannya.

Selain itu juga masyarakat harus membangun kesadaran PSK bahwa apa yang mereka lakukan adalah bertentangan dengan tuntutan ajaran agama Islam, penulis berharap ada pemuka agama yang dapat berdakwah di kompleks lokalisasi agar dapat membangun kesadaran diri PSK yang ada di kompleks lokalisasi Cangkring meskipun namun itu merupakan tantangan yang besar bagi para pemuka agama yang harus membekali diri dengan keimanan yang mantap melihat dakwah yang harus dilakukan pemuka agama tersebut berada di kompleks lokalisasi yang didalamnya terdapat perempuan-perempuan yang dapat menggoda setiap individu.

Penulis sangat bersyukur kehadiran Allah SWT atas pertolongannya semata, skripsi yang sederhana ini dapat diselesaikan dengan tuntas dengan segala kelebihan dan kekurangannya, mana segala yang benar itu semua dari

